

Quelle: Eifel hautnah – Das Magazin

Datum: 07.03.2022

Seite: 11



Foto: Regionalmarke EIFEL

Lars und Dirk Eichten freuen sich mit Markus Pfeifer über die Auszeichnung als EIFEL Arbeitgeber (von links).

EIFEL Arbeitgeber: Eichten Werkzeugmaschinen dabei

Auw. Das Fachkräftenetzwerk der EIFEL Arbeitgeber freut sich über ein neues Mitglied: Seit Februar 2022 ist die Eichten Werkzeugmaschinen GmbH Teil des Unternehmerverbands. Die Firma ist seit über 25 Jahren auf den Service, den Handel und die Überholung von Werkzeugmaschinen spezialisiert. Seit 2016 führen die beiden Brüder Lars und Dirk Eichten das Unternehmen und ein motiviertes, junges 35-köpfiges Team. Das Unternehmen ist im vergangenen Jahr personell als auch räumlich gewachsen. Im Juli 2021 konnte der neue Hauptsitz in der Schneifel bezogen werden. An zwei Standorten in Auw stehen über 3.000 Quadratmeter Lager- und

Produktionsfläche sowie ein großes Verwaltungsgebäude für die Mitarbeiter zur Verfügung.

Das Familienunternehmen hat den „EIFEL Arbeitgeber-Check“ mit Erfolg durchlaufen und erfüllt alle Voraussetzungen für die Teilnahme bei den EIFEL Arbeitgebern.

Die Brüder Eichten freuen sich auf die Zusammenarbeit im Netzwerk: „Um den Mangel an Fachkräften vorausschauend entgegenzuwirken, möchten wir in Zukunft weiter verstärkt auf die Ausbildung junger Talente setzen. Mit der Arbeitgebermarke EIFEL wollen wir uns als Ausbildungsbetrieb noch besser und deutlich sichtbarer positionieren.“ ■